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昨天下午1时左右，记者

在宝石御景园小区12号楼看
到，该楼 3个进门口前，台阶
都已经从整体建筑上沉落，断
裂处开着大口。记者用工具测
量了一下，发现一处台阶竟下
沉了10厘米。距离该楼仅10
米左右的一段三四米长的路

面已经明显下沉，呈现“凹”

字形。路的旁边，一堵围墙将
该小区与外界隔断开来，围墙

外可以看到一施工用的吊车。
“这就是佳福国际大厦

的施工工地，也是这两幢楼地
面下沉的罪魁祸首。”一名居
民指着围墙外告诉记者，近一
段时间，由于大厦开挖地基，
小区北面因此出现了严重的

地面沉降。
记者随后从有关部门了

解到，宝石御景园12号楼的
地基深度有4米多，而佳福国
际大厦由于要修建两层的地
下车库，深度已经达到10多
米，“地下水就往低处渗了过
去，土壤中水分流失过多，就

出现了下沉现象”。据介绍，目
前施工单位已经进行了治理，
下沉现象也得到了控制，12月
份施工单位还将对地面进行
修理。!123 455 67
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周汝英说，2000年 8月，

企业改制，她在单位领导的动
员下，决定提前退休，并办理
了内退手续。2003年11月，
她正式退休。最近，她意外发
现系统内一样退休的人，有的
享受到企业每月 300元的补
贴，而她却没有。为此，她多次

找有关部门反映，但问题始终
没能获得解决。

周汝英说，2000年企业改
制时，她有两种选择，一是内

退，一是买断工龄，“当时领导
告诉我，内退比买断工龄划算，
以后更有保障，我就信了。”

灌云县劳动仲裁委办公
室负责人告诉记者：“原灌云
县石油支公司在解除职工劳
动关系时，没有邀请劳动部门
参加，劳动部门也不知道，企

业违规操作，表面上给周汝英
办的是内退，但实际上就是买
断工龄。”

中石化连云港分公司办
公室工作人员说，6年前改
制时，任务重，时间紧，不可
能没有一点问题。对周汝英

反映的情况，目前他们正在
调查。
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昨天一大早，记者和林

师傅沿着紫金山索道口附
近一条山路登山，望着漫山
遍野的绿树，顿时心旷神
怡。

可没走一会，就见到令
人痛心的一幕，在索道口往
西马腰的一段山路两旁，有

五六棵直径约 20厘米、高
约10多米的大树，不知什
么原因，有的倒伏而死，有
的树叶掉光枯死，还有的是
因为没有树皮死亡的。

记者又从板仓街登山
口上山，发现有4棵松树枯

死。记者发现，这些枯死的
松树，树皮几乎没有了，但
从树皮消失的痕迹来看，不
像是树木死后被剥皮的，而
像之前就被剥掉了。
“常言说，人活一张

脸，树活一张皮。”登山的

庞女士对此深感惋惜，树皮
一剥，树木当然会死亡了。
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随后记者在樱驼村登

山口往防火岗亭方向走，又
发现5棵大树干枯而死。林
师傅说，根据他的观察，在
滑道游乐园入口还有 6棵
大树已经死亡。
“会不会是病虫害啊，

听说有些害虫喜欢啃树皮。”
几个登山者提出疑问。“根据

情况来看，我认为完全属于人
为，理由是从根部到腰部，正
好是人能够得着的地方。”林
师傅表示，如果是病虫害，应
该能发现虫孔和木屑及虫粪。
而记者仔细观察已经死亡的
大树，没有看到任何虫孔和木

屑及虫粪。“有些树木树根扎
在松软的山坡上，也许因为下
雨或刮风等原因倒伏而死
的。”“这些大树也有可能皮

是被藤蔓缠死的。”另外几名
登山的市民还是提出了不同

的观点。
“我上月就发现，几个小

青年闲来无事，就把树皮当作

发泄对象，剥了好几棵树的树
皮。”经常登山的许阿姨认
为，这些大树应该是遭到人为
破坏而死。

中山陵园管理局市容管
理监察大队负责人表示，他们
之前也接到市民反映树木枯

死的现象，樱驼村登山口方向

死亡的 5棵大树下面的地质
并不松软，而且也没有任何纠

缠大树的藤蔓。他们初步判定
大树是受人为破坏后而死。
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“不管大树是怎么死的，

我们希望有关部门尽快找到
让 这 些 大 树 枯 死 的 ‘ 真
凶’。”林师傅表示，如果是虫
害，主管部门应该及时采取有
针对性的防治病虫害措施。如
果是人为破坏，那就应该加大
管理力度。

“很感谢热心市民们的
爱绿意识和护绿行动。”中
山陵园管理局一位负责人
说，紫金山上树木众多，每年

都有少数树木因为各种原因
死亡。

据他们调查，只有极少数

树木是因为病虫害而死，大部
分是因为人为破坏而死的，虽
然他们已经加大对破坏树木
行为的处罚力度，但是因为人
手有限，有些破坏树木的行
为，还不能及时发现。他希望
和广大南京市民齐抓共管那

些破坏树木的行为，一旦发现
有人破坏树木，立即制止，如
果无法制止的，可及时向他们
反映，只有这样，才能彻底杜
绝树木的死亡。
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很多是人为破坏造成的，管理方希望和市民齐抓共管
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